

Orléans et les Orléanais, invités aux fêtes de Jeanne d'Arc



©Arnaud Lasnier

Cette année, point d'hôte médiatique comme PPDA mais Orléans et les Orléanais seront les invités d'honneur du 600^e anniversaire de la naissance de Jeanne

d'Arc. Pour symboliser la continuité, les trois maires d'Orléans encore vivants représenteront la Ville : Serge Grouard, Jean-Pierre Sueur et Jean-Louis Bernard. Pour symboliser l'espoir, six jeunes femmes orléanaises de 13 à 33 ans seront à l'honneur : Aurore Courtes, vice-championne de France minime de danse sur glace ; Mylène Vauxion lauréate du concours d'infirmière de l'armée de l'air ; Estelle Chouteau élève ingénieur au pôle structure et mécanique des matériaux ; Jennifer Thomas Bruneau, sapeur-pompier professionnel à Montargis et major de promo JSP en 2005 ; Charline Pritscaloff, artisan fleuriste et meilleur ouvrier de France 2011 ; Estelle Micheau, chanteuse lyrique qui a participé Mozart l'opéra rock et à l'émission The Voice sur TF1. Du côté religieux, l'invité est Luigi Ventura, nonce apostolique en France ambassadeur du Pape auprès du gouvernement français. À noter, des anciens invités sont conviés aux festivités. Anne-Aymone Giscard d'Estaing, la journaliste Michèle Cotta et l'écrivain Denis Tillinac ont déjà accepté l'invitation. Ce choix inhabituel d'invités ne suscite pas l'enthousiasme de certains Orléanais. Pour Dominique Lebrun, conseiller municipal (PC), Serge Grouard « a préféré jouer la prudence dans le choix de l'invité d'honneur des fêtes de Jeanne d'Arc 2012, en invitant les deux anciens maires d'Orléans. Jeanne d'Arc n'aura donc pas d'invité de portée nationale ou internationale pour son 600^{ème} anniversaire, qui nous coûte pourtant bien plus cher que les autres ». Les fêtes se dérouleront du 29 avril au 13 mai, avec le son et lumière et le set electro le 12 mai ainsi que l'hommage officiel à Jeanne d'Arc le 13 mai.